

Defensa del arbolado urbano y zonas verdes para Sanlúcar



Manifestamos nuestra indignación y repulsa por las talas masivas, podas y mutilaciones salvajes, por el arboricidio perpetrado por el Gobierno Municipal, así como por las nefastas actuaciones que viene realizando contra el Patrimonio Verde de Sanlúcar de Barrameda, como: pavimentación de zonas verdes, incumplimientos y falta de transparencia en la gestión, planificación y plantación de arbolado, enlosado alcorques, falta de mantenimiento y conservación de parques y jardines.

Ecologistas en Acción vuelve a denunciar los reiterados ataques a las zonas verdes, así como su afán por convertir las avenidas, calles y plazas de Sanlúcar en espacios contaminados, insanos, duros, intransitables e invivibles, evidenciando su falta de sensibilidad, conciencia y compromiso medioambiental, y la ausencia de un modelo de ciudad sostenible y coherente con el Medio Ambiente y Flora que haga frente a las altas temperaturas, (está próximo el verano), a la contaminación, al cambio climático y a sus consecuencias.

En estos meses los ataques al Patrimonio Verde se ha recrudecido, habiéndose objetivamente declarado una CRUZADA abierta contra los árboles. Se han realizado y se están realizando talas y podas salvajes del arbolado en toda la ciudad, sin el preceptivo Informe Técnico de la Unidad de Medio Ambiente dependiente del Ayuntamiento de Sanlúcar, contraviniendo las Normas Técnicas de la U.E., la Declaración/Carta del Derecho del Árbol en la Ciudad, la Norma Granada, la metodología y gestión moderna del arbolado urbano y periurbano.

El equipo de Gobierno de Víctor Mora debe tener en cuenta que los árboles tienen una función ecológica, paisajística, social e histórica en la ciudad.

Los planes, programas, proyectos y actuaciones contra las Zonas Verdes y el Arbolado Urbano de Sanlúcar de Barrameda, están inspirados y basados en el modelo ideológico y económico neoliberal que sigue el Gobierno Municipal de Victor Mora. Este modelo se agrava con la

inadecuada asignación y organización de los recursos municipales, tanto económicos como materiales y humanos, la falta de preparación y conocimiento en la materia del equipo de Gobierno responsables del cuidado y mantenimiento del Arbolado Urbano y Patrimonio Verde y sin profesionales cualificados (se cortan las ramas primarias y dejan las secundarias con el peligro que esto supone para la seguridad vial y peatonal), así como la descalificación y desprecio a la ciudadanía y sus organizaciones sociales.

No queremos una ciudad sin sombra, sin verde y sin árboles, carente de vida y memoria.

Por ello, EXIGIMOS al Alcalde de Sanlúcar Víctor Mora y a su equipo de Gobierno:

-
- La PARALIZACIÓN INMEDIATA de las talas masivas y podas salvajes que se están ejecutando por doquier.
- Recuperación y reposición inmediata de las Zonas Verdes y alcorques enlosados y pavimentados en los últimos años, así como la reposición de los árboles eliminados y plantación de árboles en los alcorques vacíos, con especies foráneas y autóctonas no invasivas.
-
- Publicación en la página web del Ayuntamiento, dentro del Área de Medio Ambiente, de forma accesible a todos/as ciudadanos/as, de la siguiente información: El Estudio de Riesgo y Peligrosidad, así como del inventario de árboles obtenidos en dicha evaluación, con datos concretos de nivel de peligrosidad especie, ubicación exacta del barrio afectado.
-
- Un fichero unificado con el Inventario de talas efectuadas desde la evaluación de riesgos así como las que se efectúen en el futuro, con datos concretos del nivel de peligrosidad, especie, ubicación exacta, fecha de tala.
- Planificación de las plantaciones de árboles realizadas en los tres últimos años, así como las plantaciones que se programen en el futuro, con los datos concretos de ubicación exacta, especies, número de ejemplares, fechas de plantación, y Empresas/VIVEROS a quienes se va a comprar los árboles.

Ecologistas en Acción agradece se tenga muy en cuenta todas nuestras peticiones, reivindicaciones y exigencias en lo referente a la falta de transparencia en la gestión, tratamiento y planificación del arbolado urbano y periurbano de nuestro municipio por parte del Gobierno PSOE-Cs.